

若き附中

熊本大学教育学部
附属中学校
学校だより

令和2年2月13日
第15号
《文責：高木》

真実を求めて

三年生の理科で、大体の知識
をします。先日、井上先生(ねぎ
せん)の金星についての授業を参
観しました。金星の見え方から
金星の位置を特定しながら
授業でした。

いついう授業を見ると、本当に
かぎりかなかりかく、
かぎりかんかんかん
解りました。しかし、人間は、
かぎりせすにはこうされ
せん。普通に生活していれ
ば、地球が球体とは思わないし
さんへ地球が動いている、おわ
かることを思わないのが当然
前です。

しかし、「じゃあ俺たちは、
定観念にまどわかない健全な
思考力もつて」と
他にも学生さんはみんな同じよ
うか、①～④の視点は、本校の
「才媛」精神のフレーズ「真実を
追求する」の意識を打ち破り

真実を求めるのは、皆さんも知
つての通りです。
私は、いくつかの事を、こ
の先人の努力から得たことがで
きたと思います。

①自分の周りだけを見て、それ
が常識だと考えてはいけないと
いう。②自分達の外
の世界を、しっかりと観
察する必要があること。

③権威者や宗教派の
意見が絶対に正しかったと
思っていません。なぜなら民主主
義は、皆で動かすものだからで
す。

は限らないこと ④先入観や固
定観念にまどわかない健全な
思考力もつて」と
意見が絶対に正しかったと
思っていません。なぜなら民主主
義は、皆で動かすものだからで
す。

しかし、「じゃあ俺たちは、
何をするか」と、と皆さん
は考へる事があります。され
ば「附中生サミット」です。

今、日本や世界で起こってい
る事でも多く取

りだと思います。

会問題について議論し、より社
会問題への関心を高めるきっか
けになってしまふと思います。

この附中生サミットの開催に
は、たくさんの方向からの支え
がありました。先生方や来てい
ただく講師のみなさまの協力。

中野涼太

翠華管理課課長

て優勝しようと必死です。私は
今回の活動を通して、四人一首の
魅力を知ることを叶ました。そ
れは、一首一首に、それぞれのス
トーリーや歌んだ人の思いが込
められているということです。

恋人に会いたい気持でや自然の
すばらしい景色に感動する気持ち、
時代の変化をさがしく思つ氣持で
など、歌ふ人の気持ちがそのまま
この言葉は、社会学者である
古市夷寿さんが若者の生活満足
度調査を見ていた言葉です。
されば、みなさんはどうぞ
しゃうか。ニュースなどを見て
いますか。社会の動きに興味があ
りますか。金員をすぐにして
しまうと、金員が「Yes」と
とは言えないでしょう。金員が
は言えません。なぜなら民主主
義は、皆で動かすものだからで
す。

自分達が生きる未来のために、
踏みこんだ率直な意見を求める
事です。

自分達が生きる未来のために、
踏みこんだ率直な意見を求める
事です。

ただでなく、前半ソリセを取れ
るようになります。一組全体で
それを取る者が下の句の初まりの
ところに並んでなり、本格的
になります。二回目で、本格的
になります。二回目に感じています。

本番で良い結果に結びつくにつ
れての間頑張りたりです。

「音報のお知らせ」
附中の農園を長きにわたり管理
指導してくださった川越登志重様
が令和2年1月31日に亡逝されました。川越様のこれまでのご尽力
に感謝すると共に、ご冥福をお祈
りしたいと思います。



新しい発見

一年一組 田口 紗妃